

Gratulation zu DM-Bronze

Vorstand des Kreisverbandes III überraschte Karin Husmann

KIRCHDORF ▪ Mitglieder des Vorstandes des Kreisverbandes III im Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz überraschten jetzt Karin Husmann beim Übungsabend im Schießstand des Schützenvereins Kirchdorf. Kreisverbandspräsident Dieter Lüdeke überreichte Karin Husmann einen Blumenstrauß und eine Erinnerungsurkunde und gratulierte ihr im Namen des gesamten Kreisverbandsvorstandes für ihre hervorragende Leistung bei der Deutschen Meisterschaft in der Disziplin 60 Schuss liegend: Der dritte Platz und die Bronzemedaille mit 588 Ring sei eine tolle Leistung.

Karin Husmann schießt seit diesem Jahr in der Damen-Altersklasse diese Disziplin für den Schützenverein von 1848 Sulingen im Kreisverband III. Im Schützenverein Kirchdorf ist sie die Schießsportleiterin

und befindet sich zurzeit in der Ausbildung für den Trainer C-Schein.

Vereinspräsident Gerd Harzmeier und einige Kirch-

dorfer Schützen machten die gemütliche Runde in der Schützenhalle komplett, es wurde dabei auch in Erinnerungen geschwelgt.



Schießsportleiter Udo Bolte, stellv. Jugendsportleiter Kevin Meyer, Bronzegewinnerin Karin Husmann, Kreisverbandspräsident Dieter Lüdeke, Pressewartin Marianne Vallan (v.l.).